



Minister for
International Trade

Ministre du
Commerce extérieur

COMMUNIQUÉ

NO 177

Le 14 octobre 1986

VISITE AU CANADA DU MINISTRE DU COMMERCE EXTERIEUR DE L'ITALIE

Le ministre du Commerce extérieur du Canada, Pat Carney, et le ministre du Commerce extérieur de l'Italie, Rino Formica, ont conclu une série de rencontres bilatérales qui avaient été convenues lors d'un récent échange de visites d'État entre l'Italie et le Canada.

Ces rencontres ont été tenues dans le contexte d'une grande mission industrielle qui, dirigée par le ministre Formica, a permis à des gens d'affaires italiens de rencontrer leurs homologues canadiens à Toronto, Montréal et Vancouver.

Les ministres ont convenu qu'il existe de grandes possibilités d'améliorer la promotion du commerce et la coopération industrielle. Ils ont également mentionné que la poussée de la technologie dans le monde et la tendance à la spécialisation ont créé des possibilités de coopération dans la poursuite de débouchés internationaux, notamment pour les produits et services de pointe dans les pays tiers, surtout en Asie, en Amérique latine et en Europe de l'Est.

.../2 -

Canada

Dans leurs discussions sur les questions de politique commerciale internationale, les ministres se sont félicités du lancement de la nouvelle série de négociations commerciales multilatérales. Ils ont également convenu de l'urgente nécessité de donner plus de discipline et de prévisibilité au commerce agricole mondial afin d'obtenir une plus grande libéralisation dans le prolongement de la déclaration de Punta del Este. Ils ont aussi reconnu que la décision de lancer des négociations sur le commerce des services favorise grandement l'établissement d'un cadre multilatéral de principes et de règles et que, pour réaliser les objectifs énoncés à Punta del Este, il est impérieux de surmonter tous les différends commerciaux qui nous opposent. Dans cet esprit, les deux ministres ont exprimé l'espoir que l'on trouvera bientôt une solution au problème des exportations de pâtes alimentaires de la CEE au Canada.

Les ministres ont conclu que la mission italienne avait grandement contribué à établir une solide base de coopération industrielle et de coentreprises, surtout dans les domaines du matériel de transport, de l'aérospatiale, de l'électronique, des matières plastiques, des produits chimiques, du matériel d'exploitation pétrolière et gazière et des vêtements de haute mode.

Avant son départ, le ministre italien du Commerce extérieur, l'honorable Rino Formica, a invité l'honorable Pat Carney à visiter bientôt l'Italie dans le cadre du processus permanent de renforcement des liens commerciaux entre l'Italie et le Canada.